



MÁS DE 100 AÑOS JUNTO A NUESTROS CLIENTES

A finales del siglo XIX los hermanos **Juan y Pedro Taran** iniciaban su emprendimiento propio en el paraje entonces conocido como **Paso Villar**, a orillas del arroyo Solís Chico.

Pocos meses después de la creación de ANCAP, en octubre de 1932 nos convertimos en uno de los primeros "agentes" en ofrecer los combustibles y otros productos de la flamante empresa pública.

Con el correr de los años se sucedieron varias generaciones en la dirección del negocio familiar, basada siempre en una premisa fundamental inculcada por sus fundadores: brindar una óptima atención al cliente para que pudiera optar entre las mejores marcas y productos de los fabricantes e importadores líderes del mercado.

Para eso fue preciso contar con un plantel de colaboradores y profesionales capaces y dispuestos a cumplir esa misión y dotados de los medios tecnológicos más apropiados del momento.

Hoy en día, continuamos con la atención en nuestros 3 locales de ventas en los rubros de electrodomésticos, motos y muebles ubicados en las ciudades de **Pando** y **Sauce**, y con la estación ANCAP en la Avda. Roosevelt y Baltasar Brum de Pando, donde próximamente abriremos una tienda 360.

